



## Monatsrückblick Juni



Im Juni hielt viele spannende Tage für die Flohkiste parat, denn der große Umbau zur Digitalisierung in den Sommerferien rückte immer näher. Deswegen verbrachten wir diese Ferien im Hort Großstädteln und drückten alle die Daumen, dass unser Haus in der letzten Ferienwoche wieder besuchbar sein wird. Wir haben diesen Sommer alles gegeben, um den Kindern einen guten Aufenthalt und schöne Ferien zu ermöglichen.

Unser gelungenes Sommerfest bildete den Auftakt in den Monat Juni. Der Chor der Schule hat einige seiner Lieder präsentiert, während viele fleißige Hände die zahlreichen Stände auf dem Horthof aufgebaut haben. Das Fest war ein voller Erfolg und erfreute sich großer Beliebtheit.



Auf unserer Kreativtage konnten Pokémon Bilder ausgemalt werden. Einige Kinder haben sogar ein ganzes Pokémon-Plakat daraus gestaltet. In diesem Monat interessierten sich die Kinder besonders für Loom- und Scooby-Dou-Bänder. Es wurden verschiedene Flechttechniken ausprobiert und sehr viele Kinder haben sich an einem selbstgeflochtenem Schlüsselanhänger versucht.

Auf der blauen Etage konnte wieder genäht werden. Viele Kinder haben schöne Quallen und Schmetterlinge gezaubert.



Auf der grünen Etage wurden fleißige Hände beim Kochen und Backen gebraucht. Bei den leckeren Couscoussalaten oder einem Melonen Feta Salat musste viel geschnitten und zusammengemischt werden.

Zum Abschluss des Schuljahres waren unser Kinderrat sowie unsere Streitschlichter Eis essen. Das haben sie sich nach gelungener Arbeit verdient!

Unser Horthof gewinnt stetig mehr an Blumen und Grünfläche. Um diese zu schützen, wurde in unserer Werkel-AG ein schöner neuer Zaun für die Beete erbaut und anschließend verziert.





Durch den Umbau in unserem Hort konnte nach vorangeschrittener Zeit nicht mehr alle Etagen genutzt werden. In der letzten Schulwoche wurde ein kleines Kino auf der orangenen Etage aufgebaut und der Film „Ice Age“ gezeigt. Auf dem Sportplatz konnte sich bei einem Staffelspiel ausgepowert werden. Die zwei Mannschaften, die gegeneinander antraten, mussten zuerst einen kleinen Parkour bestreiten und anschließend den Stab dem nächsten Teammitglied weitergeben. Gewonnen hatte die schnellste Mannschaft.

Emotional wurde es, als sich unsere 4. Klassen von der Grundschule verabschieden mussten. Kurz vor den großen Sommerferien haben alle vierten Klassenstufen gemeinsam einen schönen Auftritt mit Musik und Tanz vorbereitet.

Und so schnell geht ein Schuljahr zu Ende. Viele Kinder bereiten sich auf die neue Klassenstufe vor, andere Klassenstufen verlassen unseren Hort und ziehen weiter und uns erwarten zahlreiche neue Schulanfänger. Wir verabschieden schweren Herzens unsere 4. Klassen und wünschen allen Kindern, Eltern und Familien stets das Beste auf ihrem weiteren Lebensweg. Für alle anderen Kinder erhoffen wir uns einen guten Schulstart und ein tolles neues Schuljahr mit viel Freude und unvergesslichen Momenten.



